

## 8-1 目指せ、国際人!『英語王国』 南公民館

入国したら、英語のみを使用して過ごす『英語王国』。7月30日～8月2日までの4日間で小学校3～6年生合計200人が料理とスポーツを楽しく体験しました。

ALT(外国語指導助手)出身国の一押し料理をみんなで協力して作りました



## 8-2 質問続々!『子ども議会(小学生)』 市役所本庁舎議場

子ども議員が、市政に関する重要な問題について質問しました。今年は、地震など災害に関する質問が多く出され、子どもたちの関心の高さがうかがえました。

市内19校からそれぞれ一人ずつ児童が子ども議員として参加しました

## 8-2 議会制民主主義を体験『子ども議会(中学生)』 市役所本庁舎議場

議場で実際に質問をして、議会制民主主義を体験しました。独特の雰囲気の中で少し緊張しながらも、大人顔負けの質問・提案が行われました。

市内11校から22人の生徒が子ども議員として参加しました



## 8-7 夜空に開く大輪の花火『第22回深谷花火大会』 川本総合支所南側荒川河川敷

今年の花火大会は、昼間の暑さも一段落し、過ごしやすい気候の中開催されました。夜空に次々と花開く大輪に観覧者は見入っていました。

## 8-9 うまくかけたよ!『夏休みこども絵画教室』 花園公民館

『花園絵画クラブ』の皆さんに教わりながら、子どもたちは花や果物を題材にして、それぞれ一生懸命に描きました。

花園小学校の児童35人が参加しました



## 8-9 目指せ未来の科学者!『集まれ!科学実験教室』 藤沢公民館

藤沢地区の小学生42人が、埼玉工業大学学生ボランティア『学生プロジェクト集まれ!科学実験教室』による、4種類の科学実験体験をしました。

材料を混ぜて自分だけの『スライム』を作りました



## 7-24 夏の思い出!『ふれあいカーニバルinおかべ』 JR岡部駅前通り

夏の風物詩! JR岡部駅前通りに勇壮な山車やみこしが集結し、祭ばやしや太鼓のたたき合いで暑い夏をさらに熱く盛り上げました。

駅前通りに集結した3基の山車やみこしを見物する人でにぎわいました

## 7-27 上手に作れたかな?『ブーメラン竹とんぼ教室』 深谷公民館

子どもたち15人が、NHKの番組『超絶凄ワザ!』にも出演したブーメラン竹とんぼ作りの名人中嶋義明さんから作り方を直接教わりました。



## 7-29 高桑早生選手 市長表敬訪問 市役所本庁舎市長公室

リオデジャネイロ・パラリンピック陸上競技に出場する深谷市親善大使の高桑早生選手が市役所を表敬訪問し、大会への意気込みを熱く語りました。

高桑選手にゆかりのある方々が激励に訪れました

## 7-30 暑さに負けず、わっしょい!!『第21回深谷まつり』 JR深谷駅前・深谷駅通り

長かった梅雨が明けて一気に気温が上がり、猛暑となりましたが、暑さに負けず、水を浴びながら子どもたちは、みこしをかついでいました。

屋のみこし渡御(子どもみこし)では、19台のみこしが巡行しました



## 7-31 夏休みも『みんなdeラジオ体操~早寝・早起き・朝ごはん~』 仙元山公園多目的広場

時折、雲の隙間から夏の強い日差しが降り注ぐ中、元気にラジオ体操を行いました。体操後には、簡単な朝食が配られ、朝食の重要性についての説明も行われました。

当日は197人が集まり、正しいラジオ体操の仕方の指導を受けました